



Kleiner **Kurs** ganz **Groß**

70 Porsche Fahrer starteten am 1. Juni 2008 zum PCD Club-Cup am Hockenheimring, ausgerichtet vom Porsche Club Rhein Main Taunus. Bereits am Samstag trafen sich unsere Gäste im Hotel Motodrom zur Papierabnahme und zum anschließenden gemeinsamen Abendessen. Mit Bangen verfolgte man ein großes Unwetter mit

Hagel und Platzregen, jedoch lachte am Rennmorgen wieder die Sonne. Mit Michael Haas, Sportleiter PCD, ging es früh per pedes über den Ring, er analysierte die Kurventypen, besprach die Gangwahl und veranschaulichte die Ideallinie. Die Teilnehmer warteten dann bei perfekten Rahmenbedingungen mit gezücktem Gaspedal gespannt auf

ihre Einsätze in den Fahrgruppen Blau, Schwarz und Rot. Während des geführten Fahrens fanden die Könnner dank der hervorragenden Instruktoren, Dr. Fritz Letters, Stefan Windgätter, Dr. Horst Wessel, Eberhard Mitter und unser Präsident Rainer Hettrich, die Brems- und Einlenkpunkte schnell, aber auch Neulinge konnten in der blauen



Fahrgruppe erste Erfahrungen sammeln. Die beiden Wertungsläufe der Gleichmäßigkeitsprüfungen verursachten Hochgefühle und Fahrspaß pur, die Cup-Reifen klebten auf dem Asphalt wie Cola in der Computertastatur. Ausflüge in die Streckenumgebung und »Kaltverformungen« verliefen glimpflich. Das PZ Hofheim veranstaltete im Fahrerlager paral-

lel einen kniffligen Slalom, 350 Anhänger von Zuffenhausener Boliden zeigten hier ihre Begeisterung für Porsche, Motorsport und Geselligkeit. Und wie im letzten Jahr sorgte Lars Oberndorfer mit seinem Team von »Best Worscht in Town« für das leibliche Wohl unserer Gäste. Während des Freien Fahrens begeisterte unser Clubmitglied Thomas Neuert

als »Taxifahrer« und sorgte für eine lange Warteschlange in der Boxengasse. Mit Siegerehrung und Pokalverleihung sowie der Übergabe einer Uhr für den Gesamtsieger Frank Müller, PC Schwaben, ging ein erlebnisreicher Motorsporttag zu Ende. Vielen Dank an alle Helfer! »Keep racing« – bis zum nächsten Jahr! – Dr. Michaela Hettrich